

Ee EDICIONES ESPECIALES



Chevrolet Bolt EUV: tecnología eléctrica que se adapta a tu vida

Fabricado en Estados Unidos con los más altos estándares de calidad, el Chevrolet Bolt EUV es un auto eléctrico que llega a Chile para demostrar que la movilidad del futuro ya está aquí. Pero más que eso, llega para adaptarse a tu vida de hoy. Porque no solo se trata de tecnología, eficiencia y cero emisiones: se trata de que todo eso funcione para ti. En la ciudad, en la ruta y en tu rutina diaria. Lo primero que impresiona del Bolt EUV es su autonomía: hasta 456 kilómetros por carga. Esa cifra no solo es un número; significa que puedes moverte con libertad real. Hacer tu día completo sin pensar en la recarga, recorrer varios días la ciudad o escaparte el fin de semana sin ansiedad por la batería. Y lo mejor: todo eso sin pasar por una benévola. Es silencioso, sin emisiones y con un ahorro significativo en el costo por kilómetro recorrido.

El Chevrolet Bolt EUV representa la nueva generación de autos eléctricos: accesibles, prácticos y con todo el respaldo de una marca que ha evolucionado contigo.

OnStar

También cuenta con OnStar, el sistema de asistencia y seguridad en tiempo real que te acompaña estés donde estés. Con solo presionar un botón, puedes recibir ayuda en caso de emergencia, asistencia en ruta o localizar tu vehículo si lo necesitas. Además, incluye Wi-Fi nativo, para que te mantengas siempre conectado mientras manejas. El Bolt EUV está impulsado por un motor 100% eléctrico de 200 caballos de fuerza y un torque instantáneo de 360 Nm, lo que se traduce en una aceleración suave, pe-

ro contundente: alcanza los 100 km/h en tan solo 7,7 segundos. Esta combinación entrega una sensación de manejo ágil, divertida y, al mismo tiempo, cómoda y controlada. Y gracias al sistema de One Pedal Driving, puedes acelerar y frenar utilizando solo un pedal, lo que hace más simple la conducción urbana y más eficiente el uso de energía. A esto se suma el sistema de frenado regenerativo Regen on Demand, que transforma la energía de frenado en carga para la batería, ayudando a prolongar la autonomía. En diseño, el Bolt EUV destaca por

ser funcional sin dejar de ser moderno. Su estilo exterior compacto pero robusto lo hace ideal para la ciudad, mientras que su interior sorprende por su espacio y comodidad. Cuenta con una pantalla táctil central de 10,2 pulgadas, con interfaz intuitiva y compatibilidad total con Apple CarPlay y Android Auto, para que puedas acceder a tus apps, música, mapas o llamadas de forma segura y sin distracciones. Pero eso no es todo. El Bolt EUV también está pensado para que disfrutes el trayecto. Asientos calefactados, volante calefactado,

nado, cargador inalámbrico para smartphones y un generoso maletero de 462 litros hacen que tanto el conductor como los pasajeros viajen cómodos y conectados. Además, cuenta con aplicaciones como Spotify para mantenerte siempre entretenido.

Seguridad

En materia de seguridad, el Chevrolet Bolt EUV no deja espacio a dudas: está equipado con 10 airbags, frenos de disco con ABS y EBD, control electrónico de estabilidad, control de tracción y un com-

pleto paquete de asistencias al conductor que incluye alerta de colisión frontal, frenado automático de emergencia, asistente de mantenimiento de carril, detección de peatones y más.

Conducir un eléctrico como el Bolt EUV no solo significa dejar atrás la gasolina: también es decirle adiós a los ruidos del motor, a las emisiones contaminantes, a los cambios de aceite, a las visitas frecuentes al taller y a los gastos innecesarios. Y decirle sí a una experiencia de conducción más limpia, más suave y más inteligente.

El Chevrolet Bolt EUV representa la nueva generación de autos eléctricos: accesibles, prácticos y con todo el respaldo de una marca que ha evolucionado contigo. Ven a conocerlo a nuestros concesionarios y descubre cómo el Chevrolet Bolt EUV puede cambiar tu forma de manejar.